



6 Pièces

Réf. 2873L

Prix NC

Cannes

Maison à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Belle villa contemporaine entièrement rénovée et située parfaitement au calme sur les hauteurs de Cannes. Au premier niveau un séjour spacieux et lumineux avec une cuisine ouverte prolongée par une grande terrasse avec vue mer. Une master avec dressing, une salle de bain et un wc séparé. En rez de jardin trois belles chambres en suite. Une piscine chauffée, un studio indépendant ainsi qu'un garage et plusieurs places de stationnement complètent cette propriété d'exception. N'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite Chloé PRZEKOTA +33650475266

Beautiful contemporary villa, completely renovated, located in a quiet area on the heights of Cannes. On the first level a spacious and bright living room with an open kitchen extended by a large terrace with sea view. A master with dressing room, a bathroom and a separate toilet. On the lower floor three beautiful en-suite bedrooms. A heated swimming pool, an independent studio as well as a garage and several parking spaces complete this exceptional property. N'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite Chloé PRZEKOTA +33650475266

CROISSETTE PROPERTIES

45, boulevard de LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

